

WNI

Cegah Gangguan Kamtib, Rutan Blora Ikuti Apel Siaga Nataru 2023/2024

Dheny Window - BLORA.WNI.OR.ID

Dec 21, 2023 - 11:57



Pati - Sebagai langkah untuk meningkatkan pengamanan menjelang Hari Raya Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 (Nataru), Rutan Blora diwakili oleh Kepala Rumah Tahanan Negara (Ka.Rutan) Kelas IIB Blora menghadiri kegiatan apel siaga. Acara ini dihimbau langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kakanwil Kemenkumham) Jateng, Tejo Harwanto, dan dilaksanakan di setiap Karesidenan Kanwil Jateng. Untuk Karesidenan Pati, kegiatan tersebut dilaksanakan di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Pati pada Rabu (20/12/2023).



Acara di Lapas Pati diikuti oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) se Karesidenan Pati, termasuk Lapas, Rutan, Rupbasan, dan LPKA di lingkungan Karesidenan Pati. Setiap UPT diwakili oleh pejabat struktural yang ditunjuk oleh masing-masing UPT.

Giat apel siaga nataru ini bertujuan menjaga keamanan dan ketertiban (kamtib) di setiap UPT, mengingat masa Natal dan tahun baru merupakan waktu rawan terjadinya pelanggaran kamtib di lapas/rutan. Pada periode ini, seringkali terjadi rasa rindu warga binaan terhadap keluarga dan kehidupan di luar.



Dalam apel tersebut, Kepala Lapas (Ka.Lapas) Pati, Febie Dwi Hartanto, menghimbau untuk meningkatkan keamanan dan kewaspadaan selama 24 jam. Koordinasi dengan TNI/Polri dan APH (Aparat Penegak Hukum) setiap kota juga perlu ditingkatkan. Guna memastikan keamanan, perlu dilakukan peningkatan kegiatan intelijen dan pengeledahan untuk mendeteksi dini potensi gangguan

kamtib dari warga binaan. Perkuatannya melibatkan regu pengamanan serta optimalisasi kegiatan Satuan Operasional Kepatuhan Internal Pemasyarakatan (Satops Patnal Pas) agar seluruh petugas menjalankan SOP.



Febie Kalapas Pati menyampaikan amanatnya, "Untuk menghadapi bulan-bulan rawan seperti Hari Natal 2023 dan pergantian tahun 2024, yang biasanya berpotensi terjadinya gangguan kamtib, saya harap pengamanannya ditingkatkan secara ketat. Koordinasi dengan TNI/Polri dan APH di kota masing-masing perlu diperkuat, sementara deteksi dini melalui kegiatan intelijen dan pengeledahan harus ditingkatkan intensitasnya. Untuk tim Satops Patnal, pastikan seluruh petugas menjalankan tugas sesuai SOP."



Berdampingan dengan Kalapas Pati, Ka.Rutan Blora, Budi Hardiono, turut menghimbau anggotanya untuk selalu meningkatkan keamanan, ketertiban, serta lebih mengintensifkan kegiatan intelijen dan sidak. Hal ini dilakukan agar upaya sekecil apapun yang dilakukan warga binaan untuk mengganggu kamtib dapat diatasi dengan cepat.